

SAINTE ANNE

LE CHOISI

L'éminente perfection de sainte Anne faisait un devoir à tous ceux qui prenaient soin de son avenir de lui trouver un époux qui ne fut pas indigne de son affection. Il devait être comme elle-même de la tribu de Juda, et, pour mieux entrer dans ce qui paraissait l'indication providentielle, de la famille de David. A ces deux conditions ne devait-il pas joindre surtout une foi ardente au Messie promis, une piété sincère ? Ne devait-il pas mériter ce nom de juste que l'Esprit-Saint décerne dans la Sainte Ecriture à quelques-uns de ceux que le Seigneur avait daigné employer à ses œuvres ?

Pour trouver toutes ces qualités réunies il fallait que Dieu lui-même eût préparé cette âme de choix et qu'il la fit reconnaître entre tant d'autres qui peut-être désiraient posséder ce trésor inestimable. Aussi dans le temple, où sainte Anne était tant aimée, dans sa famille qui l'appréciait à sa juste valeur, les prières s'élevaient nombreuses et ferventes. Elles n'égalaient pas les siennes cependant ; les anges portaient sans cesse au pied du trône de Dieu ses ardentes supplications, ses demandes si pressantes de désigner lui même celui qu'il avait préparé.

Le Seigneur exauça ces prières, et saint Joachim fut choisi. Voilà bien le saint prédestiné à devenir l'époux de sainte Anne et le père de Marie. Ces deux titres nous révèlent les merveilles accomplies en son âme et l'admirable correspondance qu'il apporta aux grâces divines. Son nom même, comme celui de sa future épouse nous apprend sa sublime prédestination Joachim signifie *préparation du Seigneur* et quel nom pouvait